



Este sábado, durante toda la mañana, en la plaza de España

ONG'S, FUNDACIONES Y ASOCIACIONES SE DAN CITA EN EL MERCADILLO SOLIDARIO

Vva. de la Cañada, 22 de octubre.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Servicios Sociales, Cristina Hernández, y el concejal de Desarrollo Local, Juan Miguel Gómez, ha visitado esta mañana el Mercadillo Solidario, actividad organizada por el Ayuntamiento desde hace más de una década. En él, ha estado también presente el joven haitiano Sem Dorinvil, acogido por una familia villanovense tras el terremoto que asoló su país en enero de 2010.

Participantes

En esta nueva edición, se dan cita más de una decena de ONG's, fundaciones y asociaciones de ámbito local, nacional e internacional, dando a conocer sus proyectos y vendiendo todo tipo de productos, muchos de ellos fabricados a mano: artesanía, bisutería, complementos, ropa de hogar, libros, etc. En algunos de los puestos, también se pueden comprar dulces y degustar, entre otros platos, tortilla de patata, empanada de atún... El dinero recaudado irá destinado a la puesta en marcha de proyectos solidarios destinados a mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan. Además, en esta ocasión, participa por primera vez el Instituto para la Cooperación y el Desarrollo Humano de la Universidad Camilo José Cela.

En el Mercadillo, ubicado en la plaza de España durante toda la mañana hasta las 14:00 horas, se ha instalado también una unidad móvil de la Cruz Roja para que los vecinos que lo deseen puedan donar sangre.

"Haití: tierra de esperanza"

Quienes se acerquen a él podrán ver un avance de la muestra fotográfica titulada: "Haití: tierra de esperanza". Presenta en imágenes el trabajo realizado por la ONG CESAL (www.cesal.org) en los campos de desplazados y en las zonas rurales del país caribeño tras el terremoto. La exposición se podrá visitar en el Centro Cultural La Despernada hasta el próximo 29 de octubre. La entrada es gratuita.